

Priez pour les survivants de la traite d'êtres humains

L'Invitation, 11 août 2022

Ce mois-ci, joignez-vous à nous pour prier pour les personnes ayant survécu à l'exploitation sexuelle. Il y a plus d'alliés que jamais en ce qui concerne la lutte contre la traite d'êtres humains, mais il y a toujours une énorme pénurie de lits et de services résidentiels qui peuvent apporter une sécurité et des soins tenant compte des traumatismes aux victimes adultes et mineures, en particulier celles qui ont des enfants. En ce mois d'août, joignez-vous à l'initiative de prière de JEM appelée L'Invitation et priez pour ces victimes d'exploitation. Prenez un moment pour prier dès maintenant et joignez-vous à nous également lors de notre journée de prière du 11 août.



Sujet suggéré sur le site The Invitation Survey par un ancien élève de JEM. Contenu et photo utilisés avec la permission du guide de prière, 15 jours de prière pour mettre fin à l'exploitation.

1. Priez pour ceux qui ont été secourus. Priez pour que les victimes deviennent des survivants qui s'épanouissent, qui expérimentent une vie abondante, une communauté solidaire et de la joie. Un survivant au Canada a écrit : "Mais maintenant, je vois une nouvelle lumière ! Je vois les gens différemment. Je marche par la foi, et mon espoir n'est pas en cette vie ni en l'humanité. Jésus est fidèle à ses promesses, il a entendu mon cri et grâce à cela, je sais que je ne suis jamais seul." Priez pour plus de témoignages comme celui-ci !

2. Priez pour les personnes impliquées dans ce ministère. Priez pour ceux qui s'occupent des personnes encore prisonnières de la traite d'êtres humains. Priez pour les responsables du ministère et les mentors des survivants. C'est un voyage difficile et parfois accablant (Romains 15:13). Priez pour davantage de services résidentiels pour les survivants de la traite d'êtres humains, et pour davantage de soignants ayant reçu une formation sur les traumatismes.

3. Priez pour que les mentalités changent dans le monde entier. Dans une maison close indienne, nous avons demandé à des prostituées népalaises pourquoi elles gardaient leur travail malgré qu'elles le détestent. Leurs réponses étaient les suivantes : "Ma famille a tellement de dettes et nous allons bientôt perdre notre petit terrain où nous cultivons notre nourriture. Ils ont besoin de moi pour payer leurs dettes". N'ayant aucune options leur permettant de générer de l'argent, ces pauvres femmes resteront vulnérables à l'exploitation entre les mains de personnes qui en tirent profits. Priez pour les cultures et les gouvernements afin que le corps des femmes soit respectés et valorisés, et que les familles aient des options pour survivre (Galates 2:10).

Agir

1. Faites des recherches et posez des questions pour savoir qui, dans votre région, est activement engagé dans la lutte contre la traite et quels sont leurs besoins. Si vous le souhaitez, créez une entreprise de lutte contre la traite d'êtres humains, nous serions heureux de vous aider ! Nous serions heureux de partager ce que nous avons appris et de vous aider à faire prospérer votre entreprise et de permettre à celle-ci ainsi qu'à votre ministère d'avoir un impact. Vous pouvez contacter matt@kairostraders.com si vous avez des questions.
2. Lisez d'autres histoires et continuez à prier en utilisant le guide de prière *15 jours de prière pour mettre fin à l'exploitation*, disponible sur kairostraders.com.

Rejoignez The Invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des mails de prière et trouvez des versions en plusieurs langues sur ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire anticipé du guide de prière.